
 

 

 
 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Emídio Navarro  

Minuta da ata da reunião nº.37 de 21 de abril de 2021 
 
Ponto prévio: Aprovação das ata das reuniões nº.s 35 e 36 

- Aprovadas por unanimidade. 
 

Ponto um: Informações 
Conselheiro José Diogo:  

- No Centro de Formação Almadaforma estão a decorrer as três oficinas previstas para o Plano de Ação 
para o Desenvolvimento Digital (PADD) que abrange todas as escolas do concelho de Almada. Portugal, 
nos próximos três anos tem um Plano de Transição Digital Tecnológico que tem um correspondente na 
Educação, o qual passa pelo fornecimento de tecnologia aos alunos, o que já está em execução, e pela 
formação de professores - Plano de Capacitação Digital Docente - que começará no início de maio.  

Senhor Subdiretor:  
- O período de inscrições para exames já terminou. Aguarda-se informação da tutela sobre a possibilidade 
de fazer melhorias de nota. O Decreto-Lei n.º 22D/2021 determina as alterações ao despacho e calendário 
de exames, assim como as condições para a realização de exames, entre outros assuntos. 
- Está a decorrer o período de matrículas para o pré-escolar. 
- A substituição de professores está a ser difícil. Ainda falta dar provimento a dois horários, não havendo 
professores em bolsa de recrutamento passa-se à contratação de escola. 
- O governo está a desenvolver o Plano de Recuperação das Aprendizagens 21/23 com o objetivo de 
identificar as aprendizagens mais prejudicadas nos períodos de Ensino à Distância em dois anos 
consecutivos, e também as que são comprometedoras de aprendizagens futuras. Nesse sentido, foi 
solicitado aos grupos disciplinares que fizessem esse levantamento. Este plano funciona em parceria com 
os Centros de Formação que sistematizarão as informações das escolas de cada concelho e as transmitirão 
à tutela. 

 
Ponto dois: Análise e aprovação do Relatório Conta de Gerência 2020 

- Aprovado por unanimidade. 
 

Ponto três: Outros assuntos 
- Nada a registar. 

 

 A minuta da ata foi aprovada por unanimidade. 
 

A Presidente  
 

 
 

Paula Silveira 

 


